

Voici venu le temps des Minotaures si nombreux qu'ils menacent de nous submerger.

Que dire ?

Que faire ?

Résister !

Seul ou avec d'autres à ce sentiment d'impuissance, résister en parole et en acte, toujours ce fil d'Ariane, ce désir de tenir, d'avancer d'inventer ensemble.

L'IFB, ses séminaires de week-end, ses Folies de réflexion et de création, offrent un lieu, un temps, une perspective, où il est possible d'inventer des rencontres fertiles, d'ouvrir des pistes pour soi et collectivement, de rendre nos utopies vivantes.

Françoise Bernard

Février 2024